

大阪市立新北野中学校 1年学年だより



# キックオフ

2020(令和2)年

9月28日発行

第13号

発行責任者

寺田 安広

## いよいよ体育大会

先週金曜日に予定されていた第73回体育大会。台風もそれで、当初の天気予報では大丈夫そうだったのにもかかわらず、急に予報が変わって大雨となってしまいました。仕切り直しとなりましたが、明日は開催できそうですね。

2学期が始まって1か月。学級旗を作成したり、暑い中で開会式や閉会式での入退場をすばやく行う練習をおこなったりと、初めての中学校での行事に前向きに努力する姿が見られて、先生たちにはみなさんがとても頼もしく見えました。

東先生からは「集合や解散の素早さでは上級生ほどうまくできなかったとしても、声を出すなど**今、自分たちができることを精いっぱいやろう！**」というお話をありました。

明日の本番で、みなさんが最高のパフォーマンスを發揮してくれることを期待しています！！



### 人の心を動かすのは順位ではなく、ゴールに向かう姿勢である

**前任校の体育大会で次のようなことがありました。**

リレー走のトップのクラスのアンカーが、ゴール直前で後ろを振り向き、もう誰にも抜かされないとと思うと、スピードを落とし、歩いてゴール。

会場には冷たい空気が流れ、誰も拍手をしませんでした。

ほぼ1周遅れで、絶対に前のクラスに追いつけないと分かっていても、少しでも追いつこうと最後まで全力疾走をし、最下位でゴール。

会場からはその姿に感動し、割れんばかりの拍手がおこりました。

**みんなで「人の心を動かす」体育大会を作り上げましょう！**

## 保護者の皆さんへ

いよいよ明日9月29日（火）、体育大会が実施されます。生徒たちは中学校に入学して初めての学校行事なので、練習から熱が入っています。ぜひ保護者の皆さんにも見ていただきたいところですが、今年度につきましては**各ご家庭につきお一人のみのご観覧（事前申込制）**をお願いしております。申し込まれている方は、当**日朝の検温**をお忘れないようにお願いいたします。**自転車での来校は禁止**となっておりますのでご注意ください。（周辺地域への駐輪もご遠慮ください）

また今年度は生徒席の密を避けるため、スペースを広めにとっている関係上、**保護者の皆さんには立ち見でのご観覧**をお願いしています。場内放送でもご案内いたしますが、**譲り合ってご観覧ください。**

## 10月2・3日 防災スクール

10/3の土曜授業は「防災スクール」ということで、河川レンジャーの方に来ていただきて、洪水などの災害が起こった際にどういう行動をとるべきかということを学びます。（2日5限に事前学習）

「水中歩行体験」を行うため、濡れてもよい靴が必要となります。準備をしておいてください。

## 教育実習生の澤井先生からのメッセージです

教育実習の三週間、ありがとうございました。

この実習で皆さんと話をしていると、自分の中学生時代を思い出し、懐かしい気持ちになりました。中学校生活の三年間はあっという間に過ぎます。それを後から後悔することのないよう、横にいる仲間達と過ごしてください。

これからつらいことや苦しいことがたくさんあると思います。学年集会で話をした、夢を持つということ。夢に向かい走る力はとても大きなものだと思います。あの時に話せなかった私の夢は、立派な大人になるということです。22年生きてきて年齢的には大人になりました。しかし胸を張って堂々と立派な大人になれたとは言えません。何をもって立派なのか、今でも考え続けています。少しづつ変わり続ける立派な大人「夢」に近づけるように生きていくつもりです。

1年生の皆さんにも夢を持って明日を見て、走り続けて欲しいと強く思います。

本当に三週間ありがとうございました。

澤井 俊助



追記 またどこかで会うがあれば、この澤井俊助、どうぞ  
よろしくお願ひしマウス。